

Toutes les informations sur notre site internet : sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

Vendredi : 16h30 *Chorale* jeunes et enfants (voir calendrier)
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

La messe du 24 novembre sera animée par les « Masques gris »



« Malheur à moi, parce que je n'ai point trouvé à manger de ces figues précoces que désirait mon âme. Il n'y a plus de Saints sur la terre, il n'y a plus de cœur droit parmi les hommes » (Mi 7, 1).

Ô mon Dieu, cette exclamation de douleur que Vous arrache l'ingratitude de Votre peuple, Vous la faites retentir sur l'âme infidèle. Malheur, non pas à Vous, mais à elle ; car si l'effet de Votre malédiction se fait sentir si promptement à l'arbre stérile, combien sera foudroyante la Malédiction dont Vous

frapperez, au Dernier Jour, ceux qui n'auront porté que des feuilles de paroles, sans les fruits des mérites et des bonnes œuvres ?

Ô Jésus, Vous avez droit en tout temps de me demander des fruits, car en tout temps je Vous suis redevable comme Votre créature ; en tout temps Vous arrosez de vos Grâces la terre de mon âme, pour la faire fructifier. Et voilà que je me sens saisi d'une grande frayeur ; car si Vous m'appelez à cette heure, je me trouverai les mains vides devant Vous. Seigneur, prenez encore patience avec moi ; ayez égard à l'Intercession de ceux qui cultivent mon âme, et qui veulent bien demander Grâce pour elle.

Labourez tout autour : faites, s'il le faut, le vide autour d'elle, retranchez les affections qui pourraient l'arrêter ; donnez la tribulation, s'il Vous plaît ainsi. Remettez-moi devant les yeux le fumier de mes péchés, afin que par l'humiliation j'acquière l'Humilité. Faites enfin qu'arrosé de votre Sang Divin, je porte à la fois et les feuilles des paroles, et les fleurs des bons désirs, et les fruits des œuvres, à la Gloire de votre Éternelle Miséricorde. Ainsi soit-il.

R. P. Dominique Bouix (1808-1870)



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Dimanche 17 novembre
33^e dimanche du Temps Ordinaire

« Laissez-vous instruire par la comparaison du figuier : dès que ses branches deviennent tendres et que sortent les feuilles, vous savez que l'été est proche.

De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le Fils de l'homme est proche, à votre porte ».

On trouve souvent des figuiers dans l'Ancien Testament. Dès la Genèse, ses feuilles servent de vêtement après le péché. Cet arbre est même, selon Osée, une image du peuple d'Israël...

Dans l'Évangile aussi, il y a le figuier à l'ombre duquel Nathanaël priait, celui que Jésus a maudit et qui s'est desséché, et puis, aujourd'hui, cette invitation à lire les signes des temps en regardant les branches de figuier à la fin de l'hiver : gonflées de sève, elles deviennent souples quand le printemps approche.

Jésus nous invite à voir dans nos vies les annonces du printemps de la vie éternelle, les fruits de notre vie. A lire aussi les signes qui nous rappellent que notre vie a un terme et que déjà pointe l'éternité : une ride, un souci de santé, des cheveux blancs, des petits enfants, puis des arrière-petits... tout passe ! Ce monde, notre monde, doit disparaître et un monde nouveau apparaîtra bientôt. Ce n'est une catastrophe que pour ceux qui s'accrochent à l'hiver ! Il s'agit simplement d'être vigilants, réalistes, de rester en tenue de service, de ne pas s'endormir dans le confort d'une vie douillette et routinière.

La « fin du monde » n'est-ce pas aussi la venue de Jésus ?

Qu'avons-nous à craindre ?

Le monde nouveau naît à tout moment, chaque fois que l'amour, la solidarité et la justice triomphent. C'est à nous d'humaniser la terre pour humaniser la vie... Les fruits d'éternité se préparent maintenant, à chaque instant... Lorsque la vie nous fait signe et nous rappelle que nous ne serons pas éternellement sur cette terre, réjouissons-nous, les branches sont déjà tendres... le printemps de Dieu approche !

